
2010～2011年度 No.1

　第 　4　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 河合地区ガバナー × 大石第一副地区ガバナー × 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　平岩宏司　委員長 ×  L　高島紀一　副委員長 ○  L   西村茂行 副委員長

○  L  和田俊一 副委員長 ○  L　小川晶子　副委員 ○  L　西山俊治　　委員

○  L　石井邦博　　 委員 ○  L　島田芳子　　 委員 ○  L　西尾清光　　委員

×  L　大久保昇　　 委員 ○  L　篠宮光央　　 委員 ○  L　原田純子　　 委員

○  L　山岡文夫　 　委員

○ L　奈須野慎二　副幹事 × L　久保田明雄　副幹事
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委員会で配布された資料に基づき下記３項目の報告がなされ、了承された

1

JIYD開催のワークショップに多くの先生方の参加を求めたい

2 ライオンズ・クエスト関係LCIF四代交付金について

3 視覚障害者作文（英文）表彰について

作　成　者

次　　　第

報告事項

　Ｌ　西尾　清光

国際協会の選にもれた作品についても３３０－A地区としてなんらかの表彰をしたい

　２０１０年　１１月　１２日　金曜日　１３時３０分　～　１５時３０分　　　次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット事務局

中学校教師の’公募型ワークショップ’参加要請

当委員会としては次期助成金をLCIFに要請したい

議題、審　議　

次回開催確認

報告事項の概要

第二回キャビネット会議提出案件

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ　小川晶子　　　　　　　

委員長挨拶

報告事項

　２０１０年　10月　7日　木曜日　　１５　時　～１６　時　

憲政記念館

　出席オブザーバー

青少年育成・クエスト

 L　平岩　宏司

出　席　者
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まで忘年会、場所は人形町にある’ふじ井’というチャンコ料理店で、会費一万円で

人が探してもらいたいという趣旨のメールへの対応が審議された。

審議経過事項の概要

視覚障害者の児童、生徒を対象にした、作文コンクール（配布資料参考）

計画している旨報告された。詳細は別途ということで了承された。

該当施設は全国で四校であり書類が送付済みであるが、１１月に委員会平岩Lと先に

結論としてL島田芳子が近々ベーゴマ大会が行われるイベントを耳にしているのでそこに

その他（１２月委員会および忘年会）

L西村茂行副委員長より１２月９日（木曜日）１７時から１８時まで委員会、１８時から２０時

資料はライオンズ国際カンテスト規定とライオンズ国際カンテスト応募用紙である。

会費納入者８０名、総収入￥２４０，０００で若干の黒字、詳細会計報告は別途との報告

議　　　題

アサインされた女性委員で各校を訪問する予定である。

コンタクトしてみることが了承された。その結果を踏まえて次回以降の委員会で当委員会

の対応を決めることが了承された。

その他（聖徳学園からのメール（配布資料参考）

本件は特定非営利活動法人、青少年育成フォーラム馬渕氏から委員会平岩L宛

高校一年生を対象として’昔のあそび、かるた、ベーゴマ、お手玉等’を教えてくれる

No.2

がなされ了承された。

地区の各クラブ継続的青少年育成事業のアンケート（配布資料参考）

現在６６クラブからアンケートが提出されている。加えて河合ガバナー宛関連書類もある。

L西村茂行副委員長は近々それらすべてのコピーが届けられた時点で、アンケートの

取りまとめについて委員会平岩Lと相談して委員会に報告されることとなった。

本日のライオンズクエストセミナーの件

委員長平岩Lより、本日のセミナーは成功との感想が述べられ、L小川晶子より、


	第１回委員会報告

